

Jahresbericht 2024

Die Tätigkeiten der Stiftung umweltengAGement wurden im Jahr 2024 im gewohnten Rahmen fortgeführt. Die Stiftung schüttete wiederum Förderbeiträge in der Höhe von rund CHF 108'000.- an verschiedene Institutionen und Gesuchsteller aus.

Zu den Begünstigten zählten diverse Institutionen resp. Vereine, welche mit zahlreichen Projekten und vielen, teilweise ehrenamtlich geleisteten Stunden die nachhaltige Aufwertung von Lebensräumen für Pflanzen und Tiere umsetzen oder sich für die Sanierung von wertvollen Habitaten für Fauna engagieren.

Zudem unterstützte die Stiftung das wegweisende Projekt zur ökologischen Aufwertung der Köllikerdeponie. Dieses Projekt würde ganz auf der Linie des Stiftungsgründers liegen. Er hat sich in seinem Leben aktiv sehr stark gegen die Deponie engagiert. Sein Engagement konnte den Bau der Deponie nicht verhindern. Aber den teuren und sorgfältigen Rückbau konnte Peter Diem noch erleben. Die Stiftung beabsichtigt dieses Projekt weiterhin zu unterstützen.

Die Verantwortlichen der Stiftung umweltengAGement konnten sich bei ausgesuchten Projekten vor Ort vom grossen Einsatz und vom wertvollen Wissenstransfer der Begünstigten ein Bild machen. Sie freuen sich, weitere Projekte, die dem Stiftungszweck entsprechen, auch in den kommenden Jahren unterstützen zu dürfen.

Die Stiftung setzt bekanntlich das Stiftungsvermögen für den Stiftungszweck ein. Mit dem aktuellen Vermögen von rund 300'000.—per Ende 2024 plant die Stiftung die Stiftungstätigkeit noch über die nächsten drei Jahre aufrecht zu erhalten. Geplant ist der Abbau des Stiftungsvermögens im Jahre 2027. In diesem Jahr hätte der Stiftungsgründer seinen 100. Geburtstag gefeiert.

Salome Schüpbach, Stiftungspräsidentin

Basel, 20.5.2025